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CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 01/2019 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
ISENÇÃO DA TARIFA DE ÔNIBUS 
AOS ESTUDANTES QUE 
FREQUENTAM A 
RECUPERAÇÃO,  BEM COMO 
PROJETOS EM CONTRATURNO 
NA REDE MUNICIPAL DE 
ENSINO.” 

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Grande parte dos alunos da Rede Municipal de ensino apresenta 
dificuldades em frequentar aulas de recuperação e/ou projetos realizados em 
contraturno, devido à tarifa de ônibus cobrada dos estudantes. 

Sugiro que o Poder Executivo desenvolva formas de conceder a 
passagem gratuita nessas situações, para estimular a participação em atividades 
extraclasse. Uma das possibilidades seria disponibilizar um cartão semelhante ao 
vale-transporte.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
providencie a isenção da cobrança aos referidos alunos.  

 

 

Paulínia, 02 de agosto de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM MARIA HELENA SÁ E BRITO 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 02/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
PRESENÇA DE EQUIPES DE 
PROFISSIONAIS DA SAÚDE NAS 
ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL 
E ESTADUAL.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Seria muito importante que profissionais de saúde estivessem mais 
presentes nas escolas públicas de Paulínia. A presença de oftalmologistas, dentistas 
e enfermeiros seria muito útil para prestar orientação, realizar exames breves e fazer 
encaminhamento adequado dos jovens que precisarem de atendimento 
especializado. 

O município poderia implantar a iniciativa nas instituições de 
ensino da rede municipal, por meio das Secretarias de Saúde e de Educação, e firmar 
convênio com o governo de São Paulo para desenvolver a ação nas escolas estaduais 
sediadas em Paulínia. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
presença de equipes de profissionais de saúde nas escolas, tanto da rede municipal 
como da estadual, por meio de parceria com o Governo do Estado de São Paulo. 

 

Paulínia, 05 de agosto de 2019 

 
 
 
 

 

VEREADOR JOVEM RAUL VITOR FERREIRA RIBEIRO 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 03/2019 

 
 

“PROPÕE AO EXECUTIVO O 
PROJETO ‘PAPO DE 
ESPECIALISTA’, COM 
PALESTRAS NAS ESCOLAS.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Na infância e na juventude, é muito importante ouvir orientações 
que nos ajudem na formação como bons cidadãos. Por isso sugiro que o Poder 
Executivo dedique atenção às escolas sediadas no município com visitas rotineiras 
de diversos profissionais para tratar de temas importantes, como alimentação 
saudável, perigo das drogas e educação no trânsito.  

Essa iniciativa poderia utilizar profissionais do próprio quadro de 
servidores ligados à Prefeitura, sem muitos gastos financeiros, servindo como um 
investimento para os adultos do futuro. O projeto, com o nome sugerido de “Papo 
de Especialista”, poderia organizar visitas nas escolas municipais e fornecer uma 
lista de profissionais, temas e datas disponíveis para envolver também escolas 
estaduais e particulares interessadas. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
criação do projeto “Papo de Especialista”, com palestras nas escolas de Paulínia. 

 

Paulínia, 05 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM RAUL VITOR FERREIRA RIBEIRO 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 04/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO 
BOLSAS PARA JOVENS ATLETAS 
DE PAULÍNIA.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Muitos jovens de Paulínia se dedicam ao esporte e têm talento para 
representar o município no país e no exterior, mas enfrentam obstáculos para treinar 
e participar de competições. O município deveria apoiar atletas promissores com 
uma bolsa mensal, com valor de pelo menos meio salário mínimo, para ajudar no 
custeio de transporte e alimentação. 

Para ser transparente com a verba pública, o Poder Executivo 
deveria divulgar o número de vagas, os critérios para o benefício e a relação de todos 
os contemplados, acompanhando sempre o desempenho dos jovens atletas e 
divulgando vitórias e medalhas conquistadas. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
concessão de bolsas para jovens atletas de Paulínia. 

 

Paulínia, 05 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM RAUL VITOR FERREIRA RIBEIRO 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 05/2019 

 

“SOLICITA    AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE 
MANUTENÇÃO E TROCA DE 
POSTE DE ILUMINAÇÃO 
PÚBLICA NA CIDADE.”                                                                     

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito que o Executivo realize manutenções periódicas nos postes 
de iluminação nas vias públicas da cidade, em especial na Avenida Prefeito José 
Lozano de Araújo e Avenida Juscelino Kubitscheck de Oliveira. Esta Indicação se 
faz necessária devido aos diversos casos de postes inclinados e por vezes caídos 
nestas vias públicas, tornando-os um risco para a população.                      

                          

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a  
necessidade de manutenção e troca de poste de iluminação pública na cidade. 

 
 

Paulínia, 05 de agosto de 2019 
 
 
 
 

VEREADOR JOVEM BRYAN GONÇALVES LOPES 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 06/2019 

 
 

“PROPÕE AO EXECUTIVO A 
REVITALIZAÇÃO DO PARQUE 
ZECA MALAVAZZI.” 

 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O Parque Zeca Malavazzi é hoje um dos principais locais públicos 
de lazer disponíveis aos moradores do município. Para garantir a segurança e atrair 
mais usuários, a Administração Municipal precisa reformar banheiros e fazer a 
manutenção de brinquedos, assim como colocar areia em espaço próprio para as 
crianças menores brincarem. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
necessidade de revitalizar o Parque Zeca Malavazzi. 

 

 

Paulínia, 06 de agosto de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM BRUNA RODRIGUES DA SILVA 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 07/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
MANUTENÇÃO DO PARQUINHO 
DA PRAÇA RICHARD GERALDO 
DI BLÁSIO, SÃO JOSÉ.” 

Sra. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

É necessário fazer a manutenção no parquinho da Praça Richard 
Geraldo Di Blásio, no bairro São José, pois todos os brinquedos estão em situação 
precária, faltando peças e até partes importantes, além de apresentarem ferrugem, 
como mostram as imagens abaixo. 

Minha proposta tem como objetivo garantir a segurança das 
crianças do município e prevenir acidentes. Com as melhorias no local, a iniciativa 
poderá aumentar a área de turismo local, ampliar o fluxo comercial e ajudar no bem-
estar da população paulinense.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
manutenção do parquinho da Praça Richard Geraldo Di Blásio, no bairro São José. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 08/2019 

 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS 
DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA.” 

Sra. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O município de Paulínia precisa trocar as lâmpadas dos postes de 
iluminação pública, em toda cidade, para lâmpadas de LED, mais modernas e 
eficazes. 

Essa proposta tem como objetivo aumentar a iluminação na cidade, 
prevenir acidentes, aumentar a visualização nas ruas e no trânsito e ainda diminuir a 
probabilidade de assaltos, estupros e outros crimes. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
substituição das lâmpadas em toda a cidade, trocando-as por lâmpadas de LED. 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 09/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO O 
RETORNO DO PROJETO SOL, 
PARA OFERECER 
OPORTUNIDADES A JOVENS DA 
CIDADE.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Paulínia foi referência nacional nos anos 1990 com o projeto Sol, 
que oferecia uma série de atividades para jovens e permitia que pais, mães e 
responsáveis deixassem seu filho(a), por meio período, brincando, aprendendo e 
praticando esportes,  

A  iniciativa tinha como objetivo dar assistência às pessoas de baixa 
renda, quando não tinham ninguém com quem deixar seus filhos, enquanto 
trabalhavam, e ajudar no desenvolvimento das crianças. Reportagem publicada na 
época pelo jornal “Folha de S.Paulo” mostra a importância da iniciativa. Por isso, 
solicito ao Executivo estudos para retomar o projeto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal o 
retorno do projeto Sol no município de Paulínia. 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 10/2019 

 
 

“PROPÕE AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE 
MANUTENÇÃO NA QUADRA DA 
PRAÇA RICHARD GERALDO DI 
BLÁSIO, NO BAIRRO SÃO JOSÉ.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

A quadra da Praça Richard Geraldo Di Blásio, no bairro São José, 
precisa muito de manutenção na quadra, para substituição das grades, linhas de 
marcação, cestas de basquete, traves e iluminação. 

O objetivo é evitar acidentes e melhorar as condições dos jovens 
que frequentemente usam esse espaço público. Dessa forma, será possível estimular 
alternativas saudáveis de lazer e ajudar no bem-estar dos jovens. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
manutenção da quadra da Praça Richard Geraldo Di Blásio, no bairro São José. 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 11/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO 
REFORMA EM CANTEIRO DA 
AVENIDA JOSÉ PUCCINELLI, NO 
BAIRRO SÃO JOSÉ, PARA 
GARANTIR A SEGURANÇA DE 
PASSAGEIROS DO TRANSPORTE 
COLETIVO.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

  A Avenida José Puccinelli, no bairro São José, precisa de reforma 
no canteiro justamente por onde passa a rota do ônibus da linha ‘João Aranha’. A 
curva atual, com guia incompleta e um buraco, torna difícil a manobra por parte do 
motorista do transporte coletivo de passageiros, exigindo muita experiência e muito 
cuidado do profissional. 

  A reforma é extremamente necessária para evitar acidentes, 
garantindo a segurança dos usuários do transporte coletivo, além de visualmente 
melhorar a estética da via pública. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
reforma no canteiro da Avenida José Puccinelli. 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 12/2019 

 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO 
PROJETO DE HORTAS E 
PLANTAÇÕES NAS ESCOLAS DO 
MUNICÍPIO.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

 Na maioria das escolas do município de Paulínia, existem espaços 
não utilizados, que poderiam ser utilizados para estimular o contato da comunidade 
escolar com o meio ambiente e com o alimento direto da fonte. 

Sugiro, assim, que o Poder Executivo incentive nas escolas do 
município a reserva de uma porcentagem mínima da área destinado a plantas, 
árvores e hortas, com produção de alimentos frescos que podem ser utilizados pelas 
próprias instituições de ensino participantes. O cuidado poderia ser compartilhado 
por funcionários, alunos e pais/mães/responsáveis, orientandos por um profissional 
ou uma equipe itinerante. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
projeto de hortas e plantações nas escolas do município. 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM ELOÁ CRISTINY DE OLIVEIRA E SILVA 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 13/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
CONSTRUÇÃO DE GRADES NA 
LATERAL E NO FUNDO DA 
QUADRA DO BAIRRO MONTE 
ALEGRE III.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Moradores do bairro Monte Alegre III (onde cresci e passei minha 
infância) solicitam melhorias na quadra existente na localidade: é preciso construir 
grades em uma das laterais do campo e também no fundo, pois é muito comum que 
bolas escapem para as ruas próximas. Essa simples medida reduziria riscos às 
crianças e aos jovens que brincam no local, pois as vias próximas são muito 
movimentadas, com ampla circulação de carros, motos e ônibus. 

 Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
instale grades na quadra do bairro Monte Alegre III. 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM GUSTAVO GONÇALVES DA SILVA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 14/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE INSTALAR 
SEMÁFORO NA AVENIDA JOÃO 
ARANHA, NA ALTURA DO NOVO 
SUPERMERCADO PAGUE 
MENOS.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

O grande fluxo de veículos trafegando com velocidade torna 
necessário instalar um semáforo em frente ao novo supermercado Pague Menos, que 
se encontra na Avenida João Aranha, com o propósito de facilitar a travessia e para 
a segurança dos pedestres que atravessam a via.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
providencie a instalação de semáforo na Avenida João Aranha, na altura do 
supermercado Pague Menos. 

 

 

Paulínia, 07 de agosto de 2019 

 
 

 

VEREADOR JOVEM GUSTAVO GONÇALVES DA SILVA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 15/2019 

 
 

“PROPÕE AO EXECUTIVO E À 
SECRETARIA MUNICIPAL DE 
CULTURA A CONSTRUÇÃO DE 
BIBLIOTECAS NOS BAIRROS E A 
IMPLANTAÇÃO DO PROJETO 
‘BIBLIOTECA EM TODO 
LUGAR’.” 

 
Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

O conhecimento está entre as principais riquezas de um povo. Para 
ajudar pessoas que querem acessar informações dos livros, seja para pesquisas 
escolares, exigências profissionais, aprendizados pessoais ou momentos de lazer, é 
papel do município disponibilizar bibliotecas com acervo variado e de fácil acesso 
à população. 

Apesar de Paulínia ter crescido muito nos últimos anos, temos 
apenas uma biblioteca municipal (Valter Borges de Salles, no bairro Santa Cecília). 
Para atender a todos, é preciso construir novos espaços como esse em outras 
localidades.  

Enquanto isso, sugiro que o Executivo e a Secretaria Municipal de 
Cultura disponibilizem funcionários da Biblioteca Valter Borges de Salles para 
visitar escolas, órgãos públicos e até empresas com grande concentração de pessoas, 
com objetivo de divulgar o acervo hoje existente, cadastrar novos “sócios” e prestar 
informações úteis, como horário de funcionamento e condições para empréstimo. 
Em parceria com essas entidades, seria possível disponibilizar algumas obras para 
leitura sem a necessidade de se deslocar até a sede da biblioteca. Essa facilidade no 
acesso motiva o nome sugerido para essa iniciativa: “Biblioteca em Todo Lugar”. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Secretaria Municipal de Cultura que estude a construção de bibliotecas nos bairros 
e implante o projeto “Biblioteca em Todo Lugar”. 

 

Paulínia, 08 de agosto de 2019 
 

 

 
VEREADOR JOVEM GABRIEL PEREIRA SILVA 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 16/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO 
PLACAS NOS PONTOS DE 
ÔNIBUS COM HORÁRIOS DAS 
LINHAS.” 

Sra. Presidente: 

 Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Os pontos de ônibus do município precisam ter informações sobre 
horários em que os ônibus passam. A instalação de placas com esse tipo de 
divulgação, já existentes em várias cidades, ajudaria muito a população de Paulínia 
que necessita do serviço a se programar para a espera do transporte público, evitando 
atrasos e ampla espera. 

 

Face ao exposto, I N D I C A M O S ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal que determine aos setores competentes a instalação de placas nos pontos 
de ônibus, informando horários das linhas. 

 

 

Paulínia, 08 de agosto de 2019 

 
 
 
 
 
 

VEREADOR JOVEM GABRIEL PEREIRA SILVA 

 

VEREADORA JOVEM LAURA GABRIELA ZAFFALON 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 17/2019 

 
 

“PROPÕE AO EXECUTIVO A 
IMPLANTAÇÃO DE 
LABORATÓRIO DE ARTES, 
INFORMÁTICA E QUÍMICA NA 
EMESFM VITOR SZCZEPANSKI 
E SOUZA SILVA.” 

Sra. Presidente: 

 Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Em consulta à comunidade escolar da EMESFM Vitor Szczepanski 
e Souza Silva (conhecida como “Supletivo”), percebemos que muitos estudantes, 
professores, pais e demais responsáveis sentem falta de laboratórios para ensino de 
Artes, Informática e Química. Essas áreas precisam de estrutura e equipamentos para 
tornar o ensino mais adequado, dinâmico, abrangente e prazeroso. 

Face ao exposto, I N D I C A M O S ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal e ao Sr. Secretário Municipal de Educação a implantação de laboratório 
de Artes, Informática e Química na EMESFM Vitor Szczepanski e Souza Silva. 

 
Paulínia, 08 de agosto de 2019 

 
 
 
 

VEREADOR JOVEM IGOR GABRIEL BORELLI OLIVEIRA 

 

VEREADORA JOVEM KELLY CRISTINA CABRAL SILVERIO 

 
VEREADORA JOVEM JÚLIA GADELHA PAES DE FREITAS 

 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 18/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
DISPONIBILIZAÇÃO DE 
MATERIAIS ESPORTIVOS NAS 
ESCOLAS DA REDE 
MUNICIPAL.” 

 
Sra. Presidente: 

 Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

A prática esportiva nas escolas é mais do que simples diversão: 
estimula a socialização de estudantes, ensina concentração e disciplina, faz bem para 
a saúde dos jovens e pode até despertar talentos de atletas do futuro. Por isso, é 
fundamental disponibilizar nas instituições de ensino municipais materiais 
esportivos como bolas de diferentes modalidades, redes de vôlei, cones, cordas, 
raquetes e outros itens que auxiliem o planejamento de aulas de Educação Física e 
outros momentos desportivos nas escolas do município. 

Face ao exposto, I N D I C A M O S ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal e ao Sr. Secretário Municipal de Educação que disponibilizem materiais 
esportivos na escolas municipais. 

Paulínia, 08 de agosto de 2019 

 
 
 
 
 
 

VEREADOR JOVEM IGOR GABRIEL BORELLI OLIVEIRA 

 

VEREADORA JOVEM KELLY CRISTINA CABRAL SILVERIO 

 

VEREADORA JOVEM JÚLIA GADELHA PAES DE FREITAS 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 19/2019 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
TRANSFORMAÇÃO DE PRÉDIOS 
SEM USO EM ESPAÇOS 
MUNICIPAIS DE CULTURA.” 

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

É de conhecimento comum a existência de muitos prédios públicos 
sem uso no município. Há muitos em bom estado não utilizados, aparentemente para 
os cidadãos da cidade parece dinheiro jogado fora! Já há proposituras da Câmara 
Municipal de Paulínia para que a Prefeitura identifique esses imóveis. Sugiro que, a 
partir dessa medida, seja possível transformar parte desses prédios em mais um 
espaço de Cultura, tanto para dança quanto para música, com salas multiuso.  

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
transforme prédios não utilizados em espaços municipais de Cultura.  

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM ELOÁ CRISTINY DE OLIVEIRA E SILVA 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 20/2019 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE LOMBADA NA 
AV. JOSÉ PUCCINELLI, EM 
FRENTE À ESCOLA ESTADUAL 
RESIDENCIAL SÃO JOSÉ.” 

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O constante trânsito da Av. José Puccinelli deixa em perigo pessoas 
que precisam atravessar a via para entrar na Escola Estadual Residencial São José. 
Considerando que a maior parte dos pedestres é formada por estudantes menores de 
idade, é necessário instalar lombada no trecho para obrigar os carros a diminuir a 
velicudade, deixando os alunos em segurança.  

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
instalação de lombada na Av. José Puccinelli, em frente à Escola Estadual 
Residencial São José.  

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM ELOÁ CRISTINY DE OLIVEIRA E SILVA 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 21/2019 

 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
CONTRATAÇÃO DE PROFESSOR 
DE JAZZ PARA ALUNOS EM 
NÍVEL AVANÇADO.” 

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Paulínia oferece aulas gratuitas de Dança para crianças e 
adolescentes, o que é muito importante para a formação dos jovens. O problema é 
que as turmas de nível mais avançado de Jazz estão sem professor, depois da saída 
da profissional responsável. Como as demais turmas estão lotadas, é necessário 
contratar professor especializado para não comprometer o aprendizado dos alunos. 

 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e 
ao(à) Sr(a). Secretário(a) Municipal de Cultura a contratação de professor de Jazz 
para alunos em nível avançado.  

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM ELOÁ CRISTINY DE OLIVEIRA E SILVA 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 22/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO O 
ASFALTAMENTO DE RUAS NO 
RESIDENCIAL MARIETA DIAN 
2.” 

Sra. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

                Há tempos que moradores do Residencial Marieta Dian 2 vêm 
reclamando da falta de asfalto em suas ruas. Segundo eles, a situação é muito 
prejudicial, porque em dias de chuvas fica muito difícil a passagem para suas 
próprias casas. Essa indicação tem como objetivo melhorar o bem-estar da 
população local. 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
asfaltamento de ruas no Residencial Marieta Dian 2.  
 

 

 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
 
 
 

 

 

Paulínia, 14 de Outubro de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 23/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE REPAROS NO 
GINÁSIO POLIESPORTIVO 
AGOSTINHO FÁVARO.” 

Sra. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Indico ao Executivo a necessidade de comprar novas redes e 
alambrado para o Ginásio Poliesportivo Agostinho Fávaro, no bairro João Aranha. 

O objetivo é evitar acidentes e melhorar as condições dos jovens 
que frequentemente usam esse espaço público. Dessa forma, será possível estimular 
alternativas saudáveis de lazer e ajudar no bem-estar dos jovens. 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Esportes os reparos citados no Ginásio Poliesportivo 
Agostinho Fávaro.  

 

 

 

Paulínia, 14 de Outubro de 2019 

 
 
 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 24/2019 

 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
TROCA DO MICROFONE E DO 
APARELHO DE SOM NA UBS SÃO 
JOSÉ .” 

Sra. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

É necessária a compra de um novo aparelho de  som e microfone na 
Unidade Básica de Saúde do bairro São José. Os equipamentos atuais apresentam 
diversos problemas de funcionamento e má qualidade de som. 

                           A proposta de subsituição tem como objetivo melhorar o 
atendimento da unidade, facilitando o trabalho dos funcionários e tornando o serviço 
mais organizado. 

 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Saúde a aquisição de microfone e aparelho de som para 
a UBS São José.  

 

 

 

Paulínia, 14 de Outubro de 2019 

 
 
 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 25/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO 
CICLOFAIXA NA REGIÃO DA 
PONTE DO RIO ATIBAIA, 
SENTIDO DO BAIRRO JOÃO 
ARANHA AO CENTRO .” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

É papel do município desenvolver ações para controlar o trânsito, 
respeitar o meio ambiente e estimular práticas de saúde entre a população. Sendo 
assim, uma importante medida seria colocar ciclofaixa na região da ponte do Rio 
Atibaia, no sentido do bairro João Aranha ao centro (lado direito da imagem abaixo).  

Com pintura e sinalização adequadas, e em conjunto com medidas 
de fiscalização, seria possível que crianças e adolescentes fossem à escola de 
bicicleta, por exemplo, o que contribuiria até mesmo com a redução da obesidade 
infantil. 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
ciclofaixa na Av. José Paulino, na região da ponte do Rio Atibaia. 

 

 

Paulínia, 15 de outubro de 2019 

 
 
 
 
 
 

VEREADORA JOVEM LAURA GABRIELA ZAFFALON 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 26/2019 

 
 

“PROPÕE AO EXECUTIVO 
MELHORAR A ACESSIBILIDADE  
DE VISITANTES NO JARDIM 
BOTÂNICO MUNICIPAL DE 
PAULÍNIA ADELMO PIVA 
JÚNIOR.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

O Jardim Botânico Municipal de Paulínia Adelmo Piva Júnior é um 
lugar muito agradável para ter contato com o meio ambiente. Faltam, porém, rampas 
e caminhos com acessibilidade para pessoas com deficiência e mobilidade reduzida. 
Alguns trechos têm apenas trajetos com escadas ou ruas, dificultando a 
universalização do acesso. 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
tome medidas para melhorar a acessibilidade do Jardim Botânico Municipal de 
Paulínia Adelmo Piva Júnior.  

 

 

 
Paulínia, 15 de outubro de 2019 

 
 
 
 

 

VEREADORA JOVEM KELLY CRISTINA CABRAL SILVERIO 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 27/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO 
REPAROS URGENTES NO TETO 
DA EMESFM VITOR 
SZCZEPANSKI E SOUZA SILVA.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

A EMESFM Vitor Szczepanski e Souza Silva (escola conhecida 
como “Supletivo”) precisa urgentemente de reparos no teto. Parte dele caiu 
recentemente, em local de grande trânsito de pessoas, e as condições atuais podem 
colocar em risco estudantes, professores, funcionários, pais e visitantes. Também há 
goteiras em salas de aula. 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Secretária Municipal de Educação reparos, com urgência, no teto da EMESFM Vitor 
Szczepanski e Souza Silva.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 
Paulínia, 15 de outubro de 2019 

 
 
 
 

VEREADORA JOVEM KELLY CRISTINA CABRAL SILVERIO 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 28/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO 
REPAROS E TROCAS DE VIDRO 
NAS JANELAS DA EMEF PROF. 
DR. JOSÉ DALMO F. B. MATTOS.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Sempre quando passo de ônibus pela Emef Prof Dr José Dalmo F. 
B. Mattos, no bairro Dona Edith de Campos Fávero, me chama atenção a grande 
quantidade de janelas quebradas. Isso pode ser um perigo para a comunidade 
escolar! Mesmo sem ser aluna da escola, considero muito importante arrumar as 
instalações para boas condições de ensino e trabalho aos estudantes, professores e 
funcionários. 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Secretária Municipal de Educação reparos e trocas de vidro na Emef Prof Dr José 
Dalmo F. B. Mattos. 

 

 

 
Paulínia, 16 de outubro de 2019 

 
 
 
 

 

VEREADORA JOVEM GIOVANNA STHEFANY DA SILVA SIMÕES 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 29/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO 
ACADEMIA AO AR LIVRE NO 
PARQUE ZECA MALAVAZZI.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

O Parque Zeca Malavazzi é um dos principais locais públicos de 
lazer disponíveis aos moradores do município. Seria muito importante instalar 
academia ao ar livre no parque para estimular os frequentadores a praticarem 
atividades físicas, em contato com a natureza.  

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
instalação de academia ao ar livre no Parque Zeca Malavazzi. 

 

 

 
Paulínia, 16 de outubro de 2019 

 
 
 
 

 

VEREADORA JOVEM BRUNA RODRIGUES DA SILVA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 30/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO 
NOVO ACESSO AO BAIRRO VIDA 
NOVA, EM FRENTE AO 
SUPERMERCADO PAGUE 
MENOS, E ARBORIZAÇÃO NO 
BAIRRO.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Moradores do Vida Nova reclamam da falta de iluminação pública 
no novo acesso ao bairro, para quem vem da Av. João Aranha, em frente ao 
Supermercado Pague Menos. Sabemos que oferecer locais bem iluminados é 
fundamental para garantir a segurança de motoristas e pedestres, tanto no trânsito 
quanto para evitar criminalidade. 

Outra cobrança dos moradores é sobre arborização do bairro, 
necessária para a qualidade de vida urbana, reduzindo a poluição, absorvendo ruídos, 
amenizando o calor do sol, melhorando a qualidade do ar e agradando os olhares. 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
iluminação pública no novo acesso ao bairro Vida Nova, em frente ao Supermercado 
Pague Menos, e arborização no bairro. 

 

 

 
Paulínia, 16 de outubro de 2019 

 
 
 
 

 

VEREADORA JOVEM BRUNA RODRIGUES DA SILVA 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 31/2019 

 
 

“PROPÕE AO EXECUTIVO 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO 
BAIRRO PATROPI.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

O bairro Patropi precisa muito de melhorias na iluminação pública, 
para garantir a segurança dos moradores e demais frequentadores da região. À noite, 
são comuns trechos escuros nas ruas, que assustam cidadãos. É dever da 
Administração Pública verificar constantemente a situação dos postes de luz, para 
garantir direitos de todos.   

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
iluminação pública no bairro Patropi. 

 

 

 
Paulínia, 16 de outubro de 2019 

 
 
 
 

 

VEREADORA JOVEM BRUNA RODRIGUES DA SILVA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 32/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO 
REPAROS E MANUTENÇÃO DOS 
PONTOS DE ÔNIBUS DO 
MUNICÍPIO.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Como muitos cidadãos paulinenses, uso sempre o transporte 
coletivo da cidade e vejo vários pontos de ônibus precisando de cuidados da 
Prefeitura: é comum ver pontos sem cobertura (ao lado do condomínio Campos do 
Conde, por exemplo) e rodeados de mato (próximo à escola Padre José Narciso 
Vieira Ehrenberg existe um nessa situação).  

Preocupar-se com as condições desses locais é respeitar todo 
morador da cidade que precisa do transporte coletivo, seja oferecendo abrigo do sol 
e da chuva como evitando a presença de animais indesejados, no caso de mato alto. 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
reparos e manutenção dos pontos de ônibus do município. 

 

 

 
Paulínia, 17 de outubro de 2019 

 

 
 
 

 

 

VEREADOR JOVEM GABRIEL PEREIRA SILVA 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 33/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
REVITALIZAÇÃO DO PARQUE 
DAS FLORES.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

O Parque das Flores é a principal área de lazer da região oeste de 
Paulínia. Já foi muito bonito, com seu lago no meio, mas perdeu muito de seus 
atrativos. A ponte do lado está caindo e falta infraestrutura para os cidadãos 
praticarem atividades físicas e de lazer. O parque precisa muito de ações para ser 
revitalizando, retomando sua vocação. 

 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
revitalização do Parque das Flores. 

 

 

 
Paulínia, 18 de outubro de 2019 

 

 
 
 

 

 

VEREADOR JOVEM IGOR GABRIEL BORELLI OLIVEIRA 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 34/2019 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
CRIAÇÃO DE CURSO PRÉ-
TÉCNICO GRATUITO PARA 
ALUNOS DE ESCOLAS 
MUNICIPAIS E ESTADUAIS 
LOCALIZADAS NO MUNICÍPIO.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

Investir em educação é um dos maiores investimentos de uma 
cidade. A Prefeitura, através da Secretaria Municipal de Educação, poderia criar um 
centro com curso preparatório para cursos técnicos. A iniciativa ajudaria a ampliar 
oportunidades de estudantes de escolas municipais e estaduais que desejam prestar 
“vestibulinho” para esse tipo de curso, mas não têm condições financeiras de pagar 
pelas aulas. 

Se a procura pelo curso pré-técnico for muito alta, uma solução seria 
selecionar alunos com bom desempenho e disciplina. 

 

 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Sra. Secretária Municipal de Educação a criação de curso pré-técnico gratuito, 
destinado a alunos de escolas municipais e estaduais localizadas no município. 

 

 

 
Paulínia, 18 de outubro de 2019 

 
 

 

 

VEREADOR JOVEM GUSTAVO GONÇALVES DA SILVA 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 35/2019 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
REALIZAÇÃO DE EVENTOS 
MUNICIPAIS, EM DATAS 
COMEMORATIVAS.” 

Sra. Presidente: 

 Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 
 

A Prefeitura deveria investir nos eventos da cidade para gerar mais 
movimento no município. O tradicional desfile de 7 de Setembro não foi realizado 
neste ano, deixando poucas opções para quem desejava comemorar a data cívica. 
Outros exemplos são Festas Juninas e o Natal das Luzes. 

Aplica recursos em eventos como esse não significa gastar dinheiro 
à toa, porque contribui para o comércio local e a geração de renda, estimulando a 
economia, e oferece programas de lazer para as famílias paulinenses. 

 

 

 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
realização de eventos municipais, em datas comemorativas. 

 

 

 
Paulínia, 18 de outubro de 2019 

 
 

 

 

VEREADOR JOVEM GUSTAVO GONÇALVES DA SILVA 

 
 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
PROJETO DE  LEI Nº 01/2019 

 

Em 18 de outubro de 2019: 

 

 Senhores Vereadores, 

Apresento projeto de lei para criar no município o Banco de Voluntários das 
Escolas Públicas situadas no município, com o objetivo de organizar e estimular 
projetos voluntários extracurriculares nas escolas, como aulas de música, idiomas, 
esporte, artesanato, carpintaria e tantas outras atividades que podem capacitar 
estudantes e estimular a presença na escola no horário em que não têm aulas. 

 Esta proposta não cria órgão nem gera gastos públicos, mas apenas institui 
política pública na área da educação. 

 

 

VEREADOR JOVEM GUSTAVO GONÇALVES DA SILVA 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

PROJETO DE  LEI Nº 01/2019 
 

“DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO 
BANCO DE VOLUNTÁRIOS DAS 
ESCOLAS PÚBLICAS SITUADAS 
NO MUNICÍPIO.” 

A Câmara Municipal APROVOU e eu, Prefeito do Município de Paulínia, 
SANCIONO e PROMULGO a seguinte Lei: 

Art. 1º Fica criado, no âmbito do Município de Paulínia, o Banco de 
Voluntários das Escolas Públicas, composto por pessoas físicas interessadas em 
prestar serviços extracurriculares a uma ou mais escolas públicas situadas no 
município, sem geração de vínculo empregatício. 

Art. 2º É responsabilidade do Poder Executivo municipal, através de órgão 
municipal competente, organizar o cadastro e a inscrição dos interessados, bem 
como das instituições de ensino interessadas, gerenciando a distribuição dos 
voluntários às escolas. 

Art. 3º O Banco de Voluntários das Escolas Públicas identificará os 
voluntários por nome, data de nascimento, endereço, RG, CPF e atividade 
extracurricular de interesse, além de outras informações necessárias definidas pelo 
órgão municipal competente. 

Art. 4º São deveres do voluntário cadastrado no Banco de Voluntários das 
Escolas Públicas: 

I - cumprir com responsabilidade todos os compromissos livremente assu-
midos como voluntário; 

II - trabalhar de maneira integrada com o órgão municipal designado pelo 
Poder Executivo; 

III - comunicar ao órgão municipal responsável dificuldades e ou 
impedimentos quanto ao serviço, inclusive quando for do seu desejo o seu 
desligamento. 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

Parágrafo único. O Poder Público Municipal poderá afastar os voluntários 
que não cumprirem com seus deveres elencados neste artigo. 

Art. 5º Às pessoas físicas que completarem o período mínimo de um ano 
prestando serviços como voluntários, através do Banco de Voluntários das Escolas 
Públicas, será conferido um Certificado de Atividades Voluntárias. 

Art. 6º O Poder Executivo regulamentará esta lei em 180 dias, definindo 
parâmetros de avaliação dos voluntários, termo de responsabilidade dos envolvidos, 
divulgação das atividades e critérios para as escolas interessadas, bem como outras 
normas necessárias para a implantação do Banco de Voluntários das Escolas 
Públicas.  

 

Paulínia, 18 de outubro de 2019 

 
 
 

Palácio Cidade Feliz, 

 

PREFEITO MUNICIPAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 01/2019 

 

“REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE 
PROVIDÊNCIAS PARA A 
COBERTURA ENTRE OS BLOCOS 
I E II DA EMEFM MAESTRO 
MARCELINO PIETROBOM.” 

Sra. Presidente: 

 

Em agosto de 2018, foi apresentada por uma vereadora jovem a 
solicitação de cobertura para a travessia do bloco I ao bloco II na EMEFM “Maestro 
Marcelino Pietrobom”, visto que a área é descoberta e obriga que professores e 
alunos se molhem nos dias de chuva e que corram risco de acidente. Até agora, 
porém, a área continua na mesma situação. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo resposta sobre a 
existência de providências para atender à Indicação nº 07/2018, sobre a 
implementação/construção da cobertura na instituição de ensino.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paulínia, 02 de agosto de 2019 

 

VEREADORA JOVEM MARIA HELENA SÁ E BRITO 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 02/2019 

 

“REQUER  AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES    SOBRE A 
INSTALAÇÃO DE CICLOVIAS NA 
REGIÃO CENTRAL DO 
MUNICÍPIO.”                                                                        

Sra. Presidente: 

 

Na Indicação nº 02/2018, apresentada pela Vereadora Jovem Emilly 
Freitas Oliveira, foi solicitada a instalação de ciclovias nas áreas de maior 
movimento e na região central do município para prevenção de acidentes e no intuito 
de estimular a população à atividade física e, assim, proporcionar melhoria da 
qualidade de vida dos cidadãos do município. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 
a existência de estudos, projetos e outras providências para implantar ciclovias na 
região central do município.  

 

 

Paulínia, 06 de agosto de 2019 

 

VEREADOR JOVEM BRYAN GONÇALVES LOPES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 03/2019 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE 
PROJETOS DE REVITALIZAÇÃO 
DO CONJUNTO POLIESPORTIVO 
ETTORE DI BLÁSIO.” 

Sra. Presidente: 

 

O Conjunto Poliesportivo Ettore di Blásio, no Jardim Monte Alegre, 
é um espaço público muito importante para a cidade, no entanto precisa de várias 
obras de revitalização. Na Câmara Municipal de Paulínia, já foram apresentadas 
neste ano proposituras para ampliar a iluminação do local (Indicação nº 685/2019), 
reformar calçadas no entorno do centro (Indicação nº 638/2019), iniciar obras nas 
piscinas (Requerimento nº 315/2019) e questionar medidas sobre estruturas 
deterioradas desse centro de esportes (Requerimento nº 341/2019). 

Neste último Requerimento, a Administração Municipal respondeu 
no dia 2 de julho que a Secretaria de Obras e Serviços Públicos iria elaborar projetos 
para a reforma do Poliesportivo. Sendo assim, solicito informações sobre o 
andamento dessas ações, assim como a apresentação dos projetos em estudo. 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 
projetos de revitalização do Conjunto Poliesportivo Ettore Di Blásio.  

 

 

Paulínia, 06 de agosto de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM BRUNA RODRIGUES DA SILVA 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 04/2019 

 

“REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A 
REVITALIZAÇÃO DO MINI 
PANTANAL.” 

Sra. Presidente: 

 

O Mini Pantanal, no Parque da Represa, já atraiu muitos turistas 
para a cidade e reuniu famílias paulinenses para momentos de lazer ecológico. 
Porém, o píer está abandonado e o leito do rio precisa de desassoreamento. Em maio 
deste ano, em resposta a um questionamento aprovado pela Câmara Municipal de 
Paulínia (Requerimento nº 259/2019), a Administração Municipal respondeu que o 
processo de revitalização do local já estava em trâmite e que os recursos financeiros 
seriam concedidos pela Caixa Econômica Federal. Até agosto, porém, o Mini 
Pantanal continuava do mesmo jeito. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 
o andamento do processo de revitalização, informações sobre o repasse de verbas da 
Caixa Econômica Federal e o cronograma para início das obras.  

 

 

Paulínia, 06 de agosto de 2019 

 

VEREADORA JOVEM BRUNA RODRIGUES DA SILVA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 05/2019 

 

“REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE 
PROVIDÊNCIAS PARA 
CONSTRUÇÃO DE QUADRA NA 
EMESFM VITOR SZCZEPANSKI 
E SOUZA SILVA.” 

Sra. Presidente: 
 

A EMESFM Vitor Szczepanski e Souza Silva enfrenta um 
problema antigo e ainda sem solução: não há quadra para praticar esportes nos 
intervalos e nas aulas de Educação Física, o que restrinje possibilidades para 
professores da área e deixa os estudantes sem estrutura adequada para praticar 
esportes, atividade tão importante para a saúde, o bem-estar e a formação de 
cidadãos.  

Na Indicação nº 17/2018, de autoria da Vereadora Jovem Yasmin 
R. Capacle, já foram solicitadas medidas para resolver essa situação. 

Ante ao exposto, R E Q U E R E M O S ao Executivo e à Secretaria 
Municipal de Educação informações sobre a tomada de providências para atender à 
Indicação nº 17/2018, sobre construção de quadra na EMESFM Vitor Szczepanski 
e Souza Silva.  

 

 

Paulínia, 08 de agosto de 2019 

 

VEREADOR JOVEM IGOR GABRIEL BORELLI OLIVEIRA 
 
 
 

VEREADORA JOVEM KELLY CRISTINA CABRAL SILVERIO 
 
 
 

VEREADORA JOVEM JÚLIA GADELHA PAES DE FREITAS 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 06/2019 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE A 
COMPRA E REPOSIÇÃO DE 
EQUIPAMENTOS E ITENS DE 
UTENSÍLIO NO HOSPITAL 
MUNICIPAL DE PAULÍNIA EM 
2019.” 

Sra. Presidente: 

 

É fundamental a compra e reposição de equipamentos e itens de 
utensílio no Hospital Municipal de Paulínia, desde os mais básicos, como copos 
descartáveis, papel higiênico, cadeiras para quem espera atendimento, bebedouros e 
placas de atendimento, e ainda os utilizados no dia a dia dos serviços hospitalares, 
entre eles seringas e álcool. 

Com o objetivo de contribuir para o pleno atendimento na unidade, 
considero importante ter acesso a informações do Poder Executivo sobre a compra 
e reposição dos materiais do hospital neste ano. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito e ao Sr. 
Secretário Municipal de Saúde informações sobre a compra e reposição de 
equipamentos e itens de utensílio no Hospital Municipal de Paulínia em 2019, até o 
presente momento. 

 
Paulínia, 15 de outubro de 2019 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 07/2019 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE AÇÕES 
DE FISCALIZAÇÃO DE 
ESTABELECIMENTOS, PARA 
FAZER CUMPRIR LEI 
ESTADUAL QUE PROÍBE O 
FORNECIMENTO DE CANUDOS 
PLÁSTICOS.” 

Sra. Presidente: 

 

Em julho, uma lei estadual (17.110/2019) proibiu o fornecimento 
de canudos confeccionados em material plástico em hotéis, restaurantes, bares, 
padarias, clubes noturnos, salões de dança e eventos musicais em todo o Estado de 
São Paulo.  

Pela norma em vigor, os canudos plásticos devem ser substituídos 
por canudos de papel reciclável, material comestível ou biodegradável, embalados 
individualmente em envelopes fechados. Quem descumprir a regra fica sujeito a 
multa, e o valor arrecadado será encaminhado para programas ambientais. 

O texto teve origem na Assembleia Legislativa do Estado. Segundo 
a justificativa do projeto, se todo brasileiro usar um canudo plástico por dia, em um 
ano terão sido consumidos 75.219.722.680 canudos, material que pode chegar ao 
mar e prejudicar o habitat e a saúde de várias espécies. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito 
informações sobre ações de fiscalização dos estabelecimentos citados na lei para 
fazer cumprir a proibição do fornecimento de canudos plásticos. 

 
Paulínia, 15 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM JÚLIA GADELHA PAES DE FREITAS 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 08/2019 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE 
PROJETOS E CRONOGRAMAS 
PARA REATIVAR O 
SAMBÓDROMO DE PAULÍNIA, 
NO PARQUE BRASIL 500.” 

Sra. Presidente: 

 

O Sambódromo de Paulínia, no Parque Brasil 500, já foi referência 
em eventos na região e em todo o país. Hoje, depois de passar anos abandonado, o 
local precisa de uma série de reformas para retomar atividades e oferecer, com 
segurança, boas opções de cultura e lazer à população paulinense.  

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito 
informações sobre a existência de projetos e de cronogramas para reativar o 
Sambódromo de Paulínia. 

 
Paulínia, 16 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM GIOVANNA STHEFANY DA SILVA SIMÕES 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 09/2019 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE 
CUIDADOS COM ANIMAIS DE 
RUA ABANDONADOS.” 

Sra. Presidente: 

 

O cuidado com os animais de rua é muito importante para a defesa 
desses seres que não têm como expressar em fala seus sentimentos. Deixar cães, 
cavalos e outros animais abandonados pode causar riscos à saúde humana e até 
causar acidentes em ruas e estradas. Pensando nisso, muitas cidades têm serviço de 
acolhimento, oferecendo alimentação e cuidados veterinários. É importante saber se 
o município tem esse tipo de atendimento. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito 
informações sobre a existência de serviço de cuidados com animais de rua 
abandonados. 

 

 
Paulínia, 18 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM LAURA GABRIELA ZAFFALON 

 

 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 10/2019 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE O 
RETORNO DOS PEDALINHOS NO 
PARQUE ZECA MALAVAZZI.” 

 

 

No Parque Zeca Malavazzi, anos atrás, os pedalinhos na lagoa 
atraíam muitas famílias e turistas. É muito importante que essa atividade retorne, 
para dar mais opções de lazer no município. Neste mês de outubro, por exemplo, 
quando comemoramos o Dia das Crianças, muitos pais querem levar seus filhos para 
uma atividade diferente sem gastar muito. Infelizmente, não havia muitas 
alternativas neste ano. 

Em agosto, respondendo a outro Requerimento da Câmara 
Municipal de Paulínia (nº 423/2019), o Poder Executivo respondeu que a Secretaria 
de Chefia de Gabinete do Prefeito vinha realizando estudos para o retorno dos 
pedalinhos. Assim, questiono se os estudos foram concluídos e se há previsão para 
a instalação dos equipamentos necessários. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito 
informações sobre o retorno dos passeios de pedalinhos no Parque Zeca Malavazzi. 

 

 
Paulínia, 18 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM ALLANNA RAIANNA SANTANA 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 11/2019 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE O 
TREINAMENTO DE 
FUNCIONÁRIOS DAS ESCOLAS 
PARA PRESTAR PRIMEIROS 
SOCORROS.” 

 

 

É fundamental que pelo menos um educador e/ou funcionário das 
escolas situadas no município tenha treinamento de primeiros socorros, para atender 
casos urgentes até a chegada do atendimento médico. Preocupar-se com o 
treinamento dos profissionais de ensino pode salvar vidas! 

Em Paulínia, já existe lei (nº 3.648/2018), conhecida como Lei 
Lucas, obrigando o treinamento de funcionários em primeiros socorros dos 
estabelecimentos de ensino das escolas particulares e públicas do município, além 
de outros estabelecimentos. Solicito informações sobre as providências tomadas 
pelo Poder Executivo para aplicar a norma nas escolas municipais e fiscalizar o 
cumprimento nas estaduais e privadas. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito e à Sra. 
Secretária Municipal de Educação informações sobre o treinamento de funcionários 
das escolas para prestar primeiros socorros. 

 

 
Paulínia, 18 de outubro de 2019 

 

 

VEREADORA JOVEM ALLANNA RAIANNA SANTANA 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
MOÇÃO Nº 01/2019 

 

“DE APLAUSOS À ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
SÃO PAULO, POR RECEBER OS 
VEREADORES JOVENS DE 
PAULÍNIA.” 

 

 

Os integrantes da Câmara Jovem (Legislatura 2019) estiveram na 
Assembleia Legislativa do Estado para uma visita monitorada no dia 13 de agosto. 
A experiência foi muito interessante para todos nós, porque pudemos conhecer o 
prédio, assistimos trechos de comissões legislativas e acompanhamos uma sessão 
ordinária. A Casa tem profissionais atenciosos que nos recepcionaram muito bem e 
nos presentearam com um exemplar da Constituição Federal e do Estado de São 
Paulo. 

 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente 
M O Ç Ã O de congratulações com a Assembleia Legislativa de São Paulo.  

 

 

Paulínia, 14 de agosto de 2019 

 

VEREADORA JOVEM ALLANNA RAIANNA SANTANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
MOÇÃO Nº 02/2019 

 

“DE APLAUSOS AO PROJETO 
‘HELP’, QUE OFERECE AJUDA 
VIRTUAL AOS JOVENS E 
REALIZA PALESTRAS SOBRE 
SUICÍDIO E DEPRESSÃO NAS 
ESCOLAS.” 

 

Sra. Presidente: 

 

Venho agradecer publicamente ao projeto “Help”, por oferecer 
serviço de atendimento para prevenção de depressão e suicídios entre os jovens do 
município, fazendo palestras e oferecendo ajuda virtual via WhatsApp, pelo telefone 
(11) 4200-0034. 

 O projeto existe em várias cidades brasileiras, ligado à Força Jovem 
Universal, com voluntários treinados para conversar sobre qualquer assunto, sem 
julgar ninguém. Em Paulínia, já existem jovens engajados! 

Esta moção tem como objetivo incentivar o projeto e os jovens que 
nele veem uma maneira de ajudar adolescentes no município contra depressão, 
suicídio e crises de ansiedade. 

 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente 
M O Ç Ã O de aplausos ao projeto “Help”.  

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2019 

 

VEREADOR JOVEM MARCOS VINICIUS SILVA VIANA 

 


